

元気いっぱい月輪っ子



第2学期のスタートです

健康に気をつけ、何事にも全力で取り組んでいきます







8月24日(月)に令和2年度第2学期の始業式を行いました。今年度は、新型コロナウイルス感染 症拡大予防対策のための臨時休業等の影響で、16日間という短い夏休みとなりましたが、始業式当 日、子どもたちが元気に登校してくる姿を見て、とてもうれしくなりました。この子どもたちの日々 の成長のために、われわれ教職員は、全力で教育活動にあたろうとの思いをあらたにしました。

新型コロナウイルス感染症拡大予防対策に加え、熱中症予防対策にも最善の注意を払い、子どもた ちの健康保持を第一に考え、教育活動を進めてまいります。1学期と同様、保護者の皆様のご理解と ご協力をよろしくお願いいたします。

上の写真は、8月26日(水)のエコカーテン(西洋朝顔)と1年生のアサガオの様子です。どちらも 夏休み中も元気に成長を続けました。エコカーテンは、3階まで到達しました。月輪小の子どもたち もアサガオに負けず確実に成長させていきます。子どもたちとともに、教職員も全力でがんばります。

スズメバチに注





8月27日(木)の朝、見守り隊の方から、「月 輪の渡し」の石碑近くにスズメバチの巣があると の情報を得ました。確かめてみると、ハンドボー ルくらいの大きさのスズメバチの巣を確認しまし た。スズメバチが、出入りしている様子も見られ ました。早速、関係機関に問い合わせ、できるだ け早めに、駆除できるように努力しております。 該当場所近くを通って登下校する子どもたちには、 27日(木)お昼の時間に、「近寄らないこと」「石 を投げたり、棒でつつく等のいたずらをしたりし ないこと」について指導しました。子どもたちの はずす等、登下校時や学校生活だけではなく、休 安心・安全に関わる情報がありましたら、いつで も学校までお寄せください。

熱中症に注意



連日、気温の高い日が続いていますが、もうし ばらくは続きそうです。8月25日付けの学校か らのお便りでもお知らせしたように、熱中症予防 対策について、学校でも指導しておりますが、こ 家庭でも、具体的に子どもたちにお話しいただけ るとありがたいです。適切な服装、こまめな水分 |補給、帽子の着用、高温の時間帯は外での活動を 控える、外では人との距離をとった上でマスクを 日や下校後も同様の行動ができるようにお声掛け ください。よろしくお願いいたします。